
1 
 

ACTA N° 039 TREINTA Y NUEVE 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  22 DE SEPTIEMBRE DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 
Chimborazo, hoy martes 22 de septiembre del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 
Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 
reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 
NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Iván 8 
Pazmiño.- Asesor General del GADMCG y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal 9 
del GADMCG respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la 10 
CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN 11 
POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 15 12 
DE SEPTIEMBRE DEL 2020.   3. RECIBIR EN COMISIÓN A MORADORES DEL BARRIO 13 
SAN JUAN ZAMBORONDÓN.   4. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR 14 
DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 5. CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DE 15 
LOS DIFERENTES CONVENIOS INSTITUCIONALES SEGÚN ESTABLECE EL ART. 60 16 
LITERAL N) DEL COOTAD. 6. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL OFICIO 061-17 
GADMCG-C DE FECHA 17 DE SEPTIEMBRE DEL 2020 SUSCRITO POR EL CONCEJAL 18 
DR. JOSÉ SAYAY. 7. CLAUSURA. Mismo que es puesto a consideración de los miembros del 19 
Concejo Municipal  por el señor Alcalde Delfín Quishpe Apugllón.  Concejal Oswaldo Naula; 20 
buenos días solicito que conste dentro del orden del día el Conocimiento del Informe de la 21 
Asamblea cantonal en el cantón Guamote presentada por los señores concejales del GADMCG.  22 
Alcalde Delfín Quishpe; señores concejales ustedes deben ser conscientes si la asamblea cantonal 23 
tubo el  Quórum reglamentario correspondiente sería muy excelente, este pedido entraría antes de la 24 
clausura. Concejal Segundo Guashpa; apoyando la moción que se trate en el primer punto del 25 
orden del día. Alcalde Delfín Quishpe; no estamos excluyendo solamente queremos tratar en el 26 
penúltimo punto, Concejal Ángel Chuto; de mi parte quisiera poner en el primer punto para que a 27 
la gente que está reunida les demos una pronta respuesta y pueda irse a casa. Concejal Dr. José 28 
Sayay; tal como manifiestan los compañeros mejor sometamos a votación, Alcalde Delfín 29 
Quishpe; esta aceptado y estoy seguro que nos vamos a demorar. Vicealcalde Manuel Puculpala; 30 
de mi parte veo que solamente es para dar a conocer. Alcalde Delfín Quishpe; Acogiendo el pedido 31 
de los señores concejales vamos a añadir tal punto, de nuestra parte no podemos negar a estos 32 
pedidos, Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; 33 
Concejal Sr. Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. 34 
José Sayay: Aprobado;  en consecuencia se añade el siguiente punto al orden del día;   35 
“CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LA ASAMBLEA CANTONAL EN EL CANTÓN 36 
GUAMOTE PRESENTADA POR LOS SEÑORES CONCEJALES DEL GADMCG” 37 
DESARROLLO 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR 38 
EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la 39 
presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO 40 
GUASHPA,  OSWALDO NAULA,  JOSÉ SAYAY,  MANUEL PUCULPALA contando con el 41 
Quórum Reglamentario  correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja 42 
Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo las 8h45 minutos. 1. CONOCIMIENTO DEL 43 
INFORME DE LA ASAMBLEA CANTONAL EN EL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA 44 
POR LOS SEÑORES CONCEJALES DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe; gracias señorita 45 
secretaria se da por conocido continúe con el siguiente orden del día, Concejal Dr. José Sayay; 46 
tiene que salir alguna resolución, Alcalde Delfín Quishpe; no va salir ninguna resolución ya que 47 
dichas resoluciones no van acorde a  nuestra administración, Concejal Segundo Guashpa; buenos 48 
días, mi pedido seria que el señor alcalde deslinde a aquellos  funcionarios que están involucrados 49 
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en los procesos judiciales, a nivel nacional está catalogado como ladrones, sabemos que usted 50 
doctor es una persona muy profesional, en que parte del país dice que el mismo financiero forme 51 
parte de las comisiones no pueden ser juez ni parte, pedimos que los trabajos sean bien hecho, 52 
personalmente al señor julio Tenesaca voy a denunciar por discriminación, no es posible que solo 53 
defienda al alcalde es una radio pública, estos profesionales mediocres tienen que ir a trabajar, 54 
como autoridades estamos para legislar y fiscalizar, señor vice alcalde pedimos su apoyo como 55 
segunda autoridad,  que vergüenza señor alcalde defendiendo a estos malos funcionarios, incluso 56 
manda sacando a dos funcionarios que estaban abajo, señores concejales necesito su apoyo; Alcalde 57 
Delfín Quishpe; hay que tener mucho cuidado con las palabras que mencionan y mencionamos, 58 
para decir a cualquier funcionario corrupto hay que tener pruebas y debe ser comprobado, tomen 59 
mucho en cuenta esto señores concejales, en los informes estoy viendo que tratan al señor 60 
vicealcalde cómplice hay que saber respetar la constitución y derechos que nos corresponde a cada 61 
uno de nosotros. Los que están escuchando darán su veredicto final. Quien de las autoridades habla 62 
con trasparencia y verdad y quien busca dividir, por eso como alcalde del cantón Guamote en 63 
ningún momento vamos a tener enfrentamientos somos un cantón en pleno desarrollo. Estamos 64 
dispuestos para cualquier tipo de dialogo siempre fundamentado en la verdad, Concejal Ángel 65 
Chuto: señor alcalde, señores concejales  de mi parte aquí no estamos para provocar ni estamos sin 66 
argumento, estamos poniendo lo que pide la ciudadanía ya que somos el portavoz, no estoy para 67 
pelear siempre debemos corregir y tenemos que dar la solución acerca de lo que pide la ciudadanía 68 
ya que usted es la máxima autoridad para el cantón Guamote, lo que queremos ayudar y seguir 69 
trabajando. No queremos actuaciones prepotentes también tenemos que ser humildes, Concejal 70 
Oswaldo Naula; la gente dirán que nosotros estamos peleando por algo, no es eso, como 71 
autoridades nos eligió para que trabaje, a mí no me gustaría que usted niegue lo que está pasando, 72 
pido señor alcalde la gente no está en contra de los concejales ni el alcalde, está en contra de los 73 
malos funcionarios  hemos dicho por favor señor alcalde solucionemos despida a  aquellos malos 74 
funcionarios, usted dijo que ya nos iba dar para el viernes de tarde, acaso se nos está burlando, y al 75 
pueblo, usted debe cumplir, nuestro rol es legislar y fiscalizar, acerca de la locución a usted consulta 76 
el señor Julio Tenesaca, ayer una autoridad le deja cerrando la puerta no dio paso, el pueblo de 77 
Guamote queremos dar solución, nosotros como concejales no podemos confiar en aquellos malos 78 
funcionarios que están en  el proceso judicial, quiero plantear la solución, ya que la gente está 79 
afuera, para decir que hay, usted señor alcalde por qué  no quiere sacar a aquellos funcionarios que 80 
están en juicios, entonces usted diga si va sacar o no va sacar a estos señores, queremos seguir 81 
trabajando, haciendo obras señor alcalde tome las mejores decisiones, señor vicealcalde usted es del 82 
pueblo, trabaje por el pueblo, no podemos permitir que vengan desde afuera a hacer quedar mal. 83 
Concejal Dr. José Sayay; señor alcalde entendamos que nadie está en contra de nadie, escuchemos 84 
la sugerencia del pueblo,  yo de mi parte entremos en razón y conversemos, el pedido es que los 85 
compañeros quienes están en el procesos de corrupción sean deslindados, y poder comunicar a la 86 
ciudadanía,  Concejal Manuel Puculpala;  demos la pronta solución y separemos a estos 87 
funcionarios que están en este procesos, ustedes dicen que soy cómplice, ustedes saben que toda 88 
persona acusada de un delito  es inocente mientras no se compruebe lo contrario, no tratemos mal 89 
entre cada uno de nosotros compañeros, trabajemos en conjunte por Guamote y para los 90 
Guamoteños, que quede claro que yo también soy concejal y no puedo estar arrogando funciones. 91 
Concejal Dr. José Sayay: nosotros los concejales somos para cuidar los recursos del cantón 92 
Guamote no podemos permitir que vengan personas de otros lado a direccionar proyectos y demás 93 
entonces estos funcionarios están haciendo quedar mal al señor alcalde,  eso pedimos al señor 94 
vicealcalde como segunda autoridad trate de organizar de la mejor manera, tal como dice usted, 95 
todos somos concejales y no podemos arrogar funciones  simplemente debemos legislar y fiscalizar, 96 
pero usted como segunda autoridad si puede, sabemos que solamente el alcalde no se da abasto en 97 
todas las actividades, por lo que usted si puede hacer el seguimiento a los directores y sub 98 
directores, hacer un Gabinete, exigir a los trabajadores que cumplan su trabajo, pero hasta el 99 
momento nunca nos ha comunicado nada señor vicealcalde, por lo que prácticamente la decisión es 100 
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sacar a los funcionarios que están involucrados en el proceso, caso contrario la decisión de los 101 
señores concejales es abandonar la sesión. Dr. Iván Pazmiño. Asesor general; un saludo cordial, 102 
felicitarles por que el pueblo de Guamote muy acertadamente les eligió a ustedes para trabajar de 103 
forma conjunta por esta linda tierra de Guamote, debo manifestar que ustedes como entes políticos 104 
que son, están sujetos a diferentes criticas  es por eso que cualquier persona puede poner denuncias 105 
en contra de cada uno de ustedes o el señor alcalde, pero sabiamente dice la constitución que para 106 
este procesos de debe iniciar una investigación pero en el momento de que se demuestre lo contrario 107 
también puede interponer una denuncia en contra, accediendo a los derechos por daños y perjuicios, 108 
ahora este proceso se encuentra en la fiscalía por un presunto delito de tráfico de influencias, yo 109 
debo decirles en ese caso no todas las denuncias de las que se presentan son verdaderas por eso hay 110 
tiempo en que todo el mundo puede defenderse y  lavar su honra, en este mes que estoy debo 111 
manifestarle que no tenía conocimiento en ese sentido de ninguna manera, ahora ustedes han 112 
presentado un documento que conste en el orden del día el conocimiento del señor alcalde,  de lo 113 
que he podido escuchar la mayoría de los puntos son de carácter administrativo potestad exclusiva 114 
administrativa del señor alcalde, entonces un ves revisado va resolver de la mejor manera, eso es lo 115 
que yo les puedo manifestar dentro del marco de asesoramiento. Yo debo apelar conozco la claridad 116 
de los señores concejales en trabajar conjuntamente ya que la única forma de sacar adelante a esta 117 
linda tierra es unidos, manifiesto que no hay ninguna administración perfecta. Alcalde Delfín 118 
Quishpe; gracias señores concejales en realidad hay que poner en práctica una democracia sana 119 
trasparente con principios, no podemos asegurar y decir que ya usted tiene la culpa,  por qué es lo 120 
que denunciaron, por presunto peculado, realizaros las investigaciones pertinentes y al no encontrar 121 
ninguna prueba ahora por no dejar avanzar la gestión administrativa buscan otra figura para la 122 
persecución tráfico de influencias, en este sentido se ha notado la persecución política, nunca he 123 
cerrado las puertas en estos campos, de dialogo, debates, un ejemplo claro señores concejales con 124 
invitación documentadamente invite a los señores concejales a una inauguración de un puente en la 125 
comunidad de Atillo, lamentablemente estando ahí cerca no tuvieron la voluntad de ser partícipes, 126 
desde ahí se nota que la difusión de los trabajos no parece les bien para ustedes, pero sin ningún 127 
resentimiento yo sigo trabajando en conjunto con las diferentes autoridades, y dentro de nuestras 128 
competencias estamos para accionar, por lo que solicito a la ciudadanía la colaboración para que 129 
practiquemos la verdad y dejen todas las mentiras,  de nuestra parte agradecerle por este informe 130 
vamos a tomar resoluciones, en el dialogo mantenido con ustedes señores concejales manifestaron 131 
que si lo voy hacer va ser hasta el fin de mes en cuanto a deslindar a los funcionarios; recuerden lo 132 
que hemos dialogado, no queremos malas interpretaciones, la gestión de la obra del parque central 133 
todo está bajo control; que por dos ciudadanos que denunciaron no vamos a parar, por eso a los que 134 
de esta manera no dejan trabajar los llamamos personas anti desarrollo. Concejal Ángel Chuto; 135 
hemos dicho que el trabajo sea para el beneficio de la sociedad, yo he pedido el informe  pero no 136 
me han entregado,  entonces como vamos a inaugurar sin ningún documento, y estoy hablando 137 
personalmente, no se recienta señor alcalde, no estamos oponiendo más bien estamos exigiendo 138 
para que realice las obras y señor alcalde cuente con nosotros. Concejal  Oswaldo Naula; señor 139 
alcalde con mucho respeto no vale la pena dejar a la gente afuera usted sabe que la reacción de la 140 
gente es incontrolable, por  lo tanto pido que salgamos todos y poder hablar con la gente, lo que 141 
queremos es trabajar coordinadamente, pero no con los mismos elemento que están involucrados no 142 
tenemos confianza, mi pedido es para continuar con la reunión salgamos a la gente y poder dar un 143 
mensaje; Concejal Dr. José Sayay; las resoluciones que están escritas no es decisión de nosotros, 144 
simplemente estamos trasmitiendo de parte de la asamblea, quisiera que vayamos analizando punto 145 
por punto y dar solución, nos molestamos con él Sr. Julio cesar ya que como autoridades no nos dio 146 
paso, consulto a usted y no nos dio paso. Alcalde Delfín Quishpe;   compañero José, si usted 147 
cambia de versiones no es nuestra responsabilidad, en ningún momento el funcionario julio cesar 148 
Tenesaca se ha comunicado conmigo, él es responsable de la radio Pública, no inventemos falsas 149 
noticias,   que difícil es si existe voluntad  que le cuenta llamar incluso, ustedes tienen con 150 
resolución cada concejal con horario, salir en la radio pública, si ustedes no han ejecutado queda en 151 
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su responsabilidad, o si  es que han salido al aire y han generado enfrentamiento de la democracia 152 
que estamos viviendo no es justo, el pueblo es sabio, nosotros no somos dueños de la razón,  ya que 153 
cada ser humano defendemos nuestra ideología en donde podemos plantear propuestas  claras, 154 
señores concejales no podemos crear falsas expectativas, las cosas ya están dadas, somos 155 
autoridades y debemos cumplir nuestros deberes. Concejal Segundo Guashpa;  con ciertas 156 
personas hay que dialogar y discutir pero con personas que no entienden creo que es pasar el 157 
tiempo. Señor alcalde yo me fui a saludar en la radio pedí los micrófonos al señor julio Tenesaca, 158 
me manifestó que no podemos si quiere vendrá el lunes dijeron, pasamos el tiempo defendiendo a la 159 
gente que hace quedar mal en el cantón, en cuanto al puente, el día martes recién están buscando el 160 
presupuesto, como vamos a ir a la inauguración, en que parte del mundo primero se inaugura y 161 
después se buscan los proyectos me retiro de la reunión.   Concejal Oswaldo Naula; yo también 162 
deseo retirarme de la reunión pero prefiero que demos una solución, informemos  a la ciudadanía y 163 
demos una respuesta. Ante la ciudadanía quede clarito para ya a nivel nacional no  quedar mal. 164 
Alcalde Delfín Quishpe; gracias señor concejal pero salgamos terminando estos puntos. Hasta el 165 
día de hoy nunca rechazo el pedido de los señores concejales, Mediante Resolución Nro. 0152-C-166 
GADMCG-2020, RESUELVE: Dar por conocido el informe de la Asamblea Cantonal en el cantón 167 
Guamote presentado por los señores concejales; Dr. José Sayay, Sr. Segundo Guashpa, Sr, Ángel 168 
Chuto y Tec. Oswaldo Naula  del GADMCG. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 169 
ORDINARIA DEL 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2020; Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal 170 
Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel 171 
Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  Acalde: se apruebe el acta de la 172 
sesión anterior. En consecuencia Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0151-C-GADMCG-173 
2020, RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 15 de septiembre del 2020. 3. RECIBIR EN 174 
COMISIÓN A MORADORES DEL BARRIO SAN JUAN ZAMBORONDÓN. Barrio San Juan 175 
Zamborondón; saludos cordiales y buenos días,  en el año 2006 compramos un terreno de los 176 
señores Guaminga, hemos trabajo para nuestros hijos, pensábamos lotizar y realizar alguna 177 
construcción, pero lamentablemente ice que  esta con prohibición de enajenar, por lo que  178 
solicitamos nos ayude en este trámite para poder alzar esta prohibición de enajenar. Alcalde Delfín 179 
Quishpe; en tal sector ya está dentro del perímetro urbano, esto debemos discutir para todos 180 
aquellos que tienen problemas, por favor tengan paciencia, no es nuestra culpa,  ya que no ha 181 
crecido  adecuadamente el tema de urbanización. Concejal Manuel Puculpala; hablando de este 182 
tema tenemos que ver dónde está el problema y exigir a las personas adecuadas.  Alcalde Delfín 183 
Quishpe; legalmente tenemos que tener un área verde en las zonas urbanas, y unidos pueden dejar 184 
en conjunto, para ver con los técnicos si existe la posibilidad, Barrio San Juan Zamborondón; ya 185 
tenemos  dejado estas áreas verdes hasta por subdivisión, si no que existe un problema en cuanto a 186 
los metrajes. Por lo que   la ordenanza de excedentes realice lo más pronto posible, Concejal Ángel 187 
Chuto: no es culpa de nosotros más bien existe una ordenanza que ya establece lineamientos que 188 
debemos cumplir, lo que podemos hacer es coordinar ya que es un proceso un poco largo. Concejal 189 
Dr. José Sayay:  si usted hubiese traído copias de los documentos que está gestionando para hoy 190 
mismo poder dar por conocido y trasladar a la comisión correspondiente,  para dar el análisis 191 
respectivo. Asesor General Dr. Ivan Pazmiño: existe articulado que tiene que ver con la 192 
particiones, las lotizaciones y todo lo que ver con áreas verdes, luego de esto tenemos que realizar 193 
la planificación de todos los excedentes. Para esto ya debe existir los servicios básicos  El 194 
municipio lo único que hace es entregar la matriz principal de la calle para lo que tiene que ver con 195 
las descargas, s ustedes me dan ciertos documentos yo reviso y paso hacia el respectivo área.   Por 196 
unanimidad Mediante Resolución Nro. 0153-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Dar por conocido 197 
las peticiones de la comisión de los moradores del barrio san Juan Zamborondón.   4. INFORME 198 
SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 199 
Alcalde Delfín Quishpe; el día miércoles tuvimos audiencia con el señor prefecto, respecto al 200 
pedido de los dos técnicos que vinieron les manifesté que no hay ningún problema que iba a estar 201 
ahí; lamentablemente los técnicos el ex candidato a la alcaldía, han impedido el ingreso, a los 202 



5 
 

dirigentes, lo que si es que cumplimos con la audiencia, y muy personalmente y como concejero 203 
solicite que salude al pueblo, el muy amablemente los hizo entrar a la auditoria.   El día  jueves 204 
atención  a la ciudadanía y una entrevista en un medio de comunicación, el día viernes dialogo con 205 
los señores concejales fuimos muy puntuales, el día sábado asistimos a una invitación y el domingo 206 
tuvimos un recorrido en el estado de emergencia con la señora gobernadora, por la caída de ceniza y 207 
asistimos a una inauguración de una cancha múltiple en la comunidad  San Francisco de cebadas. El 208 
día lunes entrega de Kits en el sector Jatumpamba; muchas gracias. Concejal Manuel Puculpala; 209 
el día miércoles nos quedamos en reunión con el señor prefecto, como autoridades tenemos que 210 
exigir atención en asuntos de apertura de vías, riego, con una propuesta clara, a que las 211 
comunidades están en la espera de esto. Alcalde Delfín Quishpe; el señor prefecto no quiere 212 
delegación de competencias, él lo que quiere es firmar un convenio de cogestión pero es no tener 213 
nada con que pode ayudar a nuestra gente. Asesor General Dr. Ivan Pazmiño: hay que tener 214 
mucho cuidado, en esto más bien hay que pedir al señor prefecto que ponga algo, en el convenio, 215 
pero si no quiere dar absolutamente nada, corremos el riesgo de ser observados por la contraloría 216 
general del estado. Concejal Dr. José Sayay; creo que es importante realizar un dialogo con las 217 
comunidades ya que el señor prefecto también tiene que poner dinero, recuerdo que en el año 2014 218 
ponían hasta 50 mil dólares para la gasolina, no debemos dejar esta situación, sentarnos a conversar, 219 
Concejal Tec. Oswaldo Naula; yo desde el inicio vine con esa propuesta pero como no hubo 220 
decisión política, ahora solamente esta firmado sin recursos, usted ya está diciendo que ya estamos 221 
firmando estos convenios, vera que la gente   han de venir solamente con estos proyectos en el año 222 
2021, Concejal Ángel Chuto; solicito de favor para que en lo posterior no hacer en errores, de mi 223 
parte hagamos un proyecto y que se comprometa  con el cantón, Asesor General Dr. Ivan 224 
Pazmiño: el señor alcalde ya dispuso esto, está en la dirección de planificación compilando todo.     225 
Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0152-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Dar por 226 
conocido el Informe semanal de actividades del señor Alcalde Delfín Quishpe. 5. 227 
CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DE LOS DIFERENTES CONVENIOS 228 
INSTITUCIONALES SEGÚN ESTABLECE EL ART. 60 LITERAL N) DEL COOTAD. Concejal 229 
Ángel Chuto; de nuestra parte ya hemos leído los convenios más bien el pedido era se ejecute tal 230 
como está escrito en el plan ya observamos que están haciendo sin bordillos,  con oficio solicite al 231 
director de Obras Públicas,  Asesor General Dr. Ivan Pazmiño: los convenios es responsabilidad 232 
de la administración, la ejecución  que estipula el COTAD,  Concejal Dr. José Sayay; los 233 
compañeros por ejemplo Segundo Guashpa ellos saben del arte, habíamos sugerido que consulten, 234 
con estos compañeros que tienen conocimiento, lo que habíamos sugerido por ejemplo por que no 235 
realizo los bordillos en las calles, es decir mal o bien, que remos sugerir que realicen bien los 236 
procesos para salir ganando todos. Secretaria de Concejo queda aprobado entonces señores 237 
concejales. Concejal Manuel Puculpala; lo que sugerimos es que se realice todo bien hecho para que 238 
no hayan más críticas.  Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Segundo Guashpa: aprobado; 239 
Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. 240 
José Sayay: Aprobado;  Acalde: aprobado.  Abg. Marlene Caín: en el mismo punto procede  a dar 241 
lectura de los convenios con la empresa eléctrica CONVENIO DE ENTREGA DE VALORES 242 
PARA FUTURAS CAPITALIZACIONES ENTRE EL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN 243 
GUAMOTE Y LA EMPRESA ELÉCTRICA RIOBAMBA. S.A. para la  Ampliación de 244 
electrificación  y alumbrado público en las comunidades de;  SABLOG ROSA INEZ y SABLOG 245 
SANTA MARTHA pertenecientes al cantón Guamote, Concejal Ángel Chuto: aprobado; 246 

Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal 247 
Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  Acalde: aprobado.     Por 248 
unanimidad Mediante Resolución Nro. 0155-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Autorizar al señor 249 
Alcalde Delfín Quishpe Apugllón, representante legal del Gobierno Autónomo Descentralizado 250 
Municipal del cantón Guamote, proceda a la firma de los siguientes convenios; CONVENIO DE 251 
COGESTIÓN Nº 001-GADMCG-2020,  ENTRE EL GOBIERNO MUNICIPAL DEL CANTÓN 252 
GUAMOTE Y EL BARRIO SAN JORGE DE LA PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN 253 



6 
 

GUAMOTE; CONVENIO DE COGESTIÓN Nº 002-GADMCG-2020,  ENTRE EL GOBIERNO 254 
MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE Y EL REPRESENTANTE DE LOS MORADORES 255 
DE LA CALLE 10 DE AGOSTO PERTENECIENTE A BARRIO SAN JUAN CENTRO  DE LA 256 
PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN GUAMOTE; CONVENIO DE COGESTIÓN Nº 003-257 
GADMCG-2020,  ENTRE EL GOBIERNO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE Y EL 258 
REPRESENTANTE DEL CEMENTERIO BARRIO SAN JUAN PROMEJORAS DE LA 259 
PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN GUAMOTE; CONVENIO DE COGESTIÓN Nº 004-260 
GADMCG-2020,  ENTRE EL GOBIERNO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE Y EL 261 
BARRIO CENTRAL SECTOR EERSA DE LA PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN 262 
GUAMOTE; CONVENIO DE COGESTIÓN Nº 005-GADMCG-2020, Y EL REPRESENTANTE 263 
DE LOS MORADORES DE LA CALLE PASAJE URQUIZO BARRIO SAN JUAN 264 
PROMEJORAS PERTENECIENTES A  LA PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN 265 
GUAMOTE; CONVENIO DE COGESTIÓN Nº 006-GADMCG-2020, Y EL REPRESENTANTE 266 
DE LOS MORADORES DE LAS CALLES CUMANDA Y RUMIÑAHUI BARRIO SAN PEDRO  267 
PERTENECIENTES A  LA PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN GUAMOTE; CONVENIO 268 
DE COGESTIÓN Nº 007-GADMCG-2020, Y EL REPRESENTANTE DE LOS MORADORES 269 
DE LA CALLE VARGAS TORRES, BARRIO 24 DE MAYO  PERTENECIENTE A  LA 270 
PARROQUIA MATRIZ DEL CANTÓN GUAMOTE; cuyo objeto es Adoquinado de varias calles 271 
de la parroquia matriz del cantón Guamote. Y CONVENIO DE ENTREGA DE VALORES PARA 272 
FUTURAS CAPITALIZACIONES ENTRE EL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE 273 
Y LA EMPRESA ELÉCTRICA RIOBAMBA. S.A. para la  Ampliación de electrificación  y 274 
alumbrado público en las comunidades de;  SABLOG ROSA INEZ y SABLOG SANTA 275 
MARTHA pertenecientes al cantón Guamote, al amparo del art. 60 literal n) del COOTAD. 6. 276 
CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL OFICIO 061-GADMCG-C DE FECHA 17 DE 277 
SEPTIEMBRE DEL 2020 SUSCRITO POR EL CONCEJAL DR. JOSÉ SAYAY. Por secretaria se 278 
procede a dar lectura del oficio 061-GADMCG-C DE FECHA 17 DE SEPTIEMBRE DEL 2020 279 
SUSCRITO POR EL CONCEJAL DR. JOSÉ SAYAY, Concejal Oswaldo Naula; de mi parte 280 
ustedes saben señores concejales que nos encontramos en una situación bastante novedosa, si 281 
dejamos a nuestros alternos, no tienen mucho conocimiento en cuanto a los procesos por lo tanto de 282 
mi parte no autorizo.  Concejal Ángel Chuto; por mi parte también no autorizo. Concejal Manuel 283 
Puculpala; no estamos obligando si él quiere coger las vacaciones por mi parte está autorizado, 284 
Acalde Delfín Quishpe: de mi parte autorizo, por el derecho que corresponde a cada uno de 285 
nosotros, (se define con el voto dirimente) Mediante Resolución Nro. 0156-C-GADMCG-2020, Por 286 
mayoría simple RESUELVE: conceder treinta (30) días de vacaciones anuales al Dr. José Sayay 287 
Concejal del GADMCG de conformidad con los Arts. 29 y 34 de la Ley Orgánica de Servicio 288 
Público, las mismas que regirán a partir del  01 de octubre del 2020, hasta el 30 de octubre del 289 
mismo año, debiendo reintegrarse a sus funciones el 04 de noviembre del 2020; así mismo,  290 
principalizar a la señora María Rosa Copa Lema quien ostenta la calidad de Concejal Alterna según 291 
la credencial emitida por el concejo Nacional Electoral, para reemplazar mientras dure las 292 
vacaciones del Concejal Principal Dr. José Sayay. 7. CLAUSURA. Sin más que tratar el Señor 293 
Alcalde  Delfín Quishpe deja clausurado la sesión Ordinaria siendo las 10h50  Horas.  294 
 295 
 296 
 297 
Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  298 

SECRETARIA  GENERAL DE CONCEJO GADMCG 299 

 300 

 301 

Delfín Quishpe Apugllon  302 

ALCALDE DEL GADMCG  303 


